

C

RDV LES 28 & 29 MAI SUR LE STAND MOBILIANS.

En présence d'Alain Rolland, fondateur de Stations-e et Président de la commission de l'IRVE de Mobilians

L'événement de la mobilité décarbonée

Face à l'impératif de repenser la mobilité dans une perspective plus durable, Drive to Zéro, l'événement de la mobilité décarbonée, rassemble les acteurs engagés dans cette transition. Ces deux jours seront l'occasion d'y découvrir les entreprises, les solutions et les innovations contribuant à façonner cette mobilité plus respectueuse de l'environnement.

Dans ce contexte, Stations-e participera pour la seconde année consécutive. En repensant l'expérience autour de la borne de recharge, Stations-e s'inscrit pleinement dans le développement de la mobilité électrique.

Rendez-vous sur le stand Mobilians pour rencontrer Stations-e

Alain Rolland, président-fondateur de Stations-e est aussi Président de la commission de l'IRVE de Mobilians. Il sera présent sur le stand le 29 mai pour partager son savoir-faire et son expérience en matière de développement du réseau de recharge électrique.

Quelles sont les avancées et quels sont les défis actuels du secteur ? Comment se créent les synergies entre les différents acteurs et métiers de l'automobile ? Comment se structurent les métiers de fabricants de bornes et les opérateurs ? Autant de problématiques auxquelles Alain Rolland sera ravi d'apporter son expertise, s'engageant activement à faire progresser ces thématiques au sein de Mobilians.

Stations-e équipe les propriétaires fonciers et les collectivités sans coût

Stations-e installe, fournit, exploite et entretient ses stations. Grâce à une technologie brevetée et préfabriquée, Stations-e garantit une installation complète du site en 8h une fois le raccordement électrique effectué. Plus accessible, plus fiable et plus attractif : Cela est possible grâce à l'investissement en propre de Stations-e et ses nombreux partenaires de services : Amazon, Pick up, Vinted, ...

En plus de la recharge électrique, le mobilier urbain installé fournit des services annexes visant par exemple à améliorer la couverture numérique (réseau mobile Haut Débit, caméras de surveillance,...) ou à offrir des services de proximité aux usagers (consignes, point relais, retraits de colis, ...).

Le réseau est actuellement très bien entretenu avec un taux de disponibilité équivalent à 96%.

Stations-e facilite le quotidien des utilisateurs

Réinventer l'expérience autour de la borne de recharge électrique, telle est l'ambition de Stations-e. Avec ses stations multiservices, Stations-e se veut être le point de rencontre entre les citoyens, les territoires et les services. Un hub où tout se retrouve.

Déployées en milieu urbain et périurbain, Stations-e rentabilise le temps de charge des usagers en annexant aux simples bornes, des services complémentaires et en s'implantant près des activités quotidiennes des Français. Le territoire est ainsi plus attractif et les utilisateurs « chargent sans y penser ».

Avec un tarif économique, à seulement 0,36€/kWh, l'entreprise rend la recharge plus accessible. Le badge Stations-e permet d'accéder au réseau Stations-e et à plus de 250 réseaux de recharge partenaires en France et en Europe.

Les stations-e sont équipées de recharge rapide de 24 à 50 kW. Les câbles de chargement sont intégrés dans les bornes et adaptés pour tous types de véhicules. L'utilisateur est guidé tout le long de son expérience.